

Commission Course 72

Compte rendu de la réunion de la commission course du 28 janvier 2025 En visio à 20h15

<u>Présents</u>: Magali Tresserras (responsable commission course, challenge kid's roller), Laure Guillard (responsable stages et formations/JSC), Sylvain Miserette (VSF), Mélanie Levillain (co-responsable stages et formation, responsable challenge speed roller/RSCC), Alexandra Duchemin (agent de développement/ RMCS), Olivier Masson (commission freestyle), Cédric Chartier (responsable ETD/ MRS), David Diebold

Approbation du dernier PV : approuvé à l'unanimité

Championnat Départemental:

- Envoyer le cahier de charges et le tableau organisationnel. Voir pour les médailles auprès de notre fournisseur.

Des membres du comité doivent être trouvé pour faire les sélections régionales lors du championnat départemental.

Speed Roller:

- La première manche s'est déroulée à Mamers le dimanche 15 décembre le matin. Il y a eu 41 participants. Il y avait 6 juges présents. Les aides juges n'ont pas été sollicités. Tout s'est bien déroulé dans le temps imparti.

Il n'y avait aucun mini. Un super mini a été surclassé pour pouvoir participer, il a roulé avec les poussins. Un mail sera envoyé au club de Saint Calais afin de définir les patineurs ayant le niveau pour participer au speed. Un code promo helloasso sera envoyé au club de Connerré, La Ferté et Saint Calais pour l'absence d'un de leur patineur.

Le prochain speed est à Laigné le 8 mars l'après midi.

KID s Roller:

- Kid's freestyle le 18 janvier organisé par le club de l'ADEL. 78 patineurs présents pour 83 inscrits.
- Erreur au niveau des pénalités qui sont à revoir au niveau du tableau résultat.
- Un départ aménagé était proposé à destination notamment des plus jeunes car ceux-ci n'avaient souvent jamais fait de tremplin. Également accompagnement à la main pour le départ si nécessaire. Cela permet une meilleure accessibilité au kid's freestyle pour le plus jeune. Bienveillance accepté de tous sans problème.
- Prévoir un vrai speaker pour le prochain kid's
 - Une sono est disponible pour les clubs au bureau du comité si besoin.

Commission juges:

- un dossier va être rempli afin de proposer Célia Legaré au prix du jeune officiel 2025

ETD:

- 3 journées ont eu lieu depuis le début de saison : Mamers, la Ferté Bernard, Alençon réunissant chacun une vingtaine de patineurs. Travail effectué : vitesse, élastique, peloton.
- Une journée a été organisé par Marigné-Peuton à Château-Gontier. L'objectif était de rouler sur le circuit routier. Malheureusement comme à chaque fois cela n'a pas été possible de rouler en sécurité du fait de la pluie qui a rendu le circuit glissant avec l'hiver.
- Comme prévu une solution de replie indoor était possible qui a donc été privilégié pour le confort de tous. Solution qui semblait cohérente à 15 jours du France indoor.
- Merci à Arnaud, David, Didier, Fred et Caroline pour les différents entraînements.
- Des séances de sprint ont été mises en place soit à Mamers le lundi soit à Coulaines le mardi (suivant la météo). Ces séances sont ouvertes aux sprinteurs et à tous les patineurs souhaitant progresser dans ce domaine.
- La commission course a été interpelé par le club de Connerré sur un projet de l'ETD de mettre en place un entraînement le week-end du 22-23 mars, week-end où le club de Connerré organise la course de Lavaré.
 Cette date a été envisagée car le calendrier course est chargé et aucune autre date ne semble disponible.
 Cependant, il a été décidé après concertation des membres de la commission course qu'aucun entraînement ETD ne serait organisé ce week-end là afin de ne pas nuire à la dynamique de la compétition que le club de Connerré organise.
- Pour le moment pas d'autre date d'ETD prévu car le calendrier est assez chargé.

Commission stages et formation :

- Le calendrier des stages a été envoyé aux clubs fin novembre/début décembre. Malgré le délai un peu court,

nous remercions les clubs et les patineurs pour leur réactivité. Le premier stage super mini, mini, poussin a pu

avoir lieu à Joué l'Abbé et s'est très bien passé. Merci à Clémentine d'Alençon pour avoir aider Alexandra à

encadrer. Le même week-end que l'interzone nous avions lancé un stage poussin-benjamin-cadet pour ceux

qui ont un niveau départemental. Malheureusement, nous avons dû l'annuler par manque de patineurs. Il y a

eu un stage freestyle à Laigné avec 28 patineurs. Une demande a été faite auprès des clubs sarthois afin de

pouvoir accueillir les stages dans leur salle. Le calendrier est presque finalisé. Nous remercions les clubs de

Laigné et Coulaines pour avoir pris plusieurs stages chez eux.

- Le stage freestyle a du succès, les 2 vont avoir lieu avec un bon effectif. Par contre il y avait 0 participant au

stage slalom et seulement 6 au stage agilité adulte. Le stage benjamin cadet a du être annulé par manque

d'encadrant.

Il manque 2 lieux pour le moment. A ce jour, le club de la Ferté a pris le stage mini poussin du 13 février. Il

reste le stage vitness qui n'a pas de salle en cas de mauvais temps.

Plan de développement territorial:

- proposition d'une compétition départemental conviviale permettant de resserrer les liens entre clubs et

patineurs. (mélange de patineurs des différents clubs à l'inscription permettant de faire des team courant

ensemble)

indépendant du challenge départemental.

- travailler sur la solidarité inter-club afin de mettre en place d'avantage de compétitions départementales

(outdoor/indoor) en mutualisant les bénévoles disponibles, non partis sur des compétitions d'un niveau

supérieur.

Course jeune 24h:

- reconduit cette année sur le même modèle. En attente de préparation de la communication.

Prochaine réunion: 11 mars 2025, 20h15 en visio.